

守ろう人と動物の幸せな暮らし つなごう命のバトン



動物愛護センターには、
飼い主のいない多くの
犬や猫が保護されています。

特集 人と動物が 共生する社会の実現

皆さんは動物(ペット)を飼っていますか？
国内で飼われている犬と猫は1855万頭
以上(※)だそうです。ペットを家族の一員と
して大切に思っている人も多いのではないで
しょうか。

一方で、安易に捨てられたり、虐待されたり
する不幸な動物も後を絶ちません。これを防
ごうと、6月に動物の愛護及び管理に関する
法律が改正され、販売業者へのマイクロチッ
プ装着の義務付けや罰則の強化などが定め
られました。

本市でも、平成26年(2014年)11月に
「犬猫致死処分ゼロ社会宣言」を行いました。
その実現を目指し、動物愛護推進員や関係
団体と連携して、譲渡会や啓発活動などに取
り組んできました。人も動物も幸せに暮らせ
る社会の実現は、本市が目指すSDGs(持続
可能な開発目標)のゴールの一つ「住み続けら
れるまちづくり」にもつながります。

今回の特集では、正しい飼育の心構えや新
しい飼い主を探すための活動について紹介し
ます。今動物を飼っている人もそうでない人
も、身近な動物との共生について考えてみま
せんか。

※2018年全国犬猫飼育実態調査(一般社団法人
ペットフード協会)



北九州市長
北橋健治

特集は2ページに続きます

